



ARTE Y CULTURA

RCF 1576

Proponen a Darío de la Fuente para premio nacional de literatura 1994

El escritor Dario de la Fuente Duarte fue designado como candidato al Premio Nacional de Literatura 1994. La proposición la realizó la Unión de Escritores Americanos, Unidea.

La carrera de este destacado intelectual está estrechamente relacionadas con las latas y el periodismo. En la actualidad tiene cuarenta libros publicados. A ello se suman 16 que dentro de poco entrarán a la imprenta. Además

mantiene una cantidad innumerables de artículos de prensa, repartidos a lo largo de país.

También su obra es conocida en gran parte de Latinoamérica, como en algunos países europeos. En ellos cumple el papel de embajador cultural, realizando contactos entre intelectuales de otras naciones.

En relación a premios y galardones, mantiene un número importantes de ellos. Destaca la condecoración Orden de Isabel la Católica otorgada por el gobierno español. También las autoridades de Ecuador le entregaron la orden al Mérito Profesional. Otros reconocimientos son: Lira de Oro de la Poesía Guayaquileña, premios Simón Bolívar y Rubén Darío.

Pero quizás una de las virtudes destacada de Darío de la Fuente, es el constante apoyo que presta a las nuevas generaciones de escritores.

61 Memoria, Autógrafo de Telerama,
16-X-1993 p 4.

Proponen a Darío de la Fuente para Premio Nacional de Literatura 1994 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Proponen a Darío de la Fuente para Premio Nacional de Literatura 1994 [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile